



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

LA MUERTE DEL EMINENTISIMO CARDENAL GOMA PRIMADO DE ESPAÑA

La Iglesia y España están de luto con la muerte del gran Cardenal Español por antonomasia. *Ut Ecclesia aedificationem accipiat* tomó por divisa de sus armas episcopales; y en los trece años de su Pontificado primero en Tarazona y luego en la Sede Primada, ciertamente ha edificado a la Iglesia y a España: con su trabajo ininterrumpido de doctor en sus libros y en sus robustísimos escritos pastorales; con su ejemplar actuación episcopal; con su valiente y prudentísima actuación de *Defensor civitatis* dentro de España y en el mundo entero en los momentos decisivos de lucha del comunismo y de toda la anti España contra la Madre Patria. Que Cristo Rey le corone con la aureola de los Pontífices y Doctores. Que España recuerde siempre sus sabias enseñanzas. Que los sacerdotes todos sigamos siempre sus grandes ejemplos de amor al sacerdocio y de total y abnegada consagración al apostolado.

Salamanca, 23 de Agosto de 1940.

† ENRIQUE, Obispo de Salamanca.